

## Paco Sánchez presenta su comité de campaña de cara a las elecciones

04/04/2023



Imagen del Comité de Campaña del Partido Popular.

El candidato a la alcaldía del Partido Popular, Paco Sánchez, ha anunciado los nombres de las personas para su comité de campaña de cara a las elecciones municipales del 28 de mayo. El propio Sánchez ha explicado que "este comité, que fue creado el pasado mes de septiembre, tiene personas que conocen los procesos electorales y las necesidades que tiene la ciudad".

El Comité está presidido por el coordinador general, Francisco Javier Vidal, acompañado por el nuevo presidente del partido local y portavoz del grupo municipal, Alberto García, la vicesecretaria general, María Jesús García, el vicesecretario de organización, Miguel Ángel Rubio, y la secretaria de área de protocolo y eventos, Micaela Rubio. A este comité se han incorporado el vicesecretario de acción política, Antonio Nieto, el vicesecretario de economía y empleo, José Vicente

Fernández, y el secretario del área de comercio del PP de la Provincia de Alicante, Iván Obrador, así como la concejala y secretaria de área de protocolo del Partido

Popular Comunidad Valenciana, Lola González. Por último, se incorpora como profesional independiente Concha Maestre en la responsabilidad de jefa de prensa del comité.